

GUERRA EN UCRANIA:

Gobierno ruso responsabiliza a EE.UU. de ataque en Crimea

El Ministerio de Defensa ruso afirmó ayer que Washington tiene una "responsabilidad" en un bombardeo que dejó varios muertos en Crimea, una península ucraniana anexada ilegalmente por Moscú en 2014, ya que en el ataque se utilizaron misiles estadounidenses.

"La responsabilidad del bombardeo deliberado con misiles contra los civiles de Sebastopol recae principalmente en Washington, que suministró estas armas a Ucrania", pero también en las autoridades de Kiev, indicó el Ministerio de Defensa ruso en un comunicado.

Los ataques en la ciudad portuaria de Sebastopol, que alberga el cuartel general de la flota rusa en el mar Negro, "no quedarán sin respuesta", añadió.